

Nombre de la alumna: Jazmín Escobedo Gómez

Materia: fundamentos II

Nombre de la maestra: Lic. Romelia de León

Méndez

Cuatrimestre: Segundo

Licenciatura: enfermería

teorías nuevas

teoría de la motivación, del desarrollo y de los sistémicos y la evolucion del pensamiento ponen de manifiesto el reconocimiento de la importancia que tiene el ser humano.

Concepto

Se reconocen los elementos y las manifestaciones de un fenómeno integrado ya que las concepciones del modelo exclusivamente biomédicas se transforman en orientaciones dirigidas hacia la visión global de la persona como centro de la práctica de enfermería

Metaparadigma de la integración

EN EL CONCEPTO SE OBSERVA QUE

La persona, es un todo formado por la suma de las partes que están interrelacionadas entre sí, en búsqueda de las mejores condiciones para mantener su salud y bienestar.

También

para la sociedad y en la disciplina de enfermería; se establece una clara diferencia entre ella y la disciplina médica

También se observa qué

La salud, es un ideal que se debe conseguir. El cuidado, amplía su objetivo y se dirige a mantener la salud de la persona;

Y que también

El entorno, en los que vive la persona, supone una interacción constante en forma de estímulos positivos, negativos y de reacciones de adaptación.